

# PROTOKOLL – Sitzung der Stadtteilvertretung für das Gebiet „BadPankStraße“

**Zeit:** 11. Juni 2024, 18-20 Uhr  
**Ort:** SAVVY Galerie, Reinickendorfer Str. 17, 13347 Berlin

**Moderation:** Fabian Schüler  
**Protokoll:** Jonathan Siebert

## 18:00 TOP 1 Begrüßung

- Anwesend sind Kathi, Pamela, Fabian, Günter, Maria, Jonathan, Yvonne, Rebecca (Gast)

## 18:10 TOP 2 Begehung Blochplatz

- Günter berichtet, dass 1,4 Mio. Euro aus dem Quartiersmanagement für die Umgestaltung des Blochplatzes zur Verfügung stehen, das Projekt läuft schon eine Weile
- Kathi berichtet von der letzten Begehung und den Positionen der StV: möglichst keine Bäume fällen, Hochstraße unten an der Badstraße schließen, Straße in den angrenzenden Platz/Park integrieren (ggf. mit einer Treppenanlage), öffentliche Toilettenanlage (Gefahr einer starken Nutzung durch Fixer bedenken), Kiosk im Umfeld des Eingangs zum Bunker der Berliner Unterwelten (vielleicht durch einen gemeinnützigen Verein betrieben, mit Spielzeugverleih), zusätzlich zum Basketballplatz ggf. auch Minigolf- oder Skateanlage, bessere Gestaltung der Haltestelle für Fernbusse, Dach des Bunkers als Sitzfläche nutzen, Straßenlärm verringern zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität, Schaffung einer Jelbi-Mobilitätsstation, Wall zur Straße um auf die Straße rollende Bälle zu verhindern
- Wie geht es weiter? Bildung einer Arbeitsgruppe der StV aus Kathi, Maria, Pamela und Günter: sie konsolidieren die Ideen und formulieren bis zur nächsten StV-Sitzung eine geschärfte Position der StV, die dann in das Planungsverfahren eingebracht wird
- Absehbare Schritte des Planungsverfahrens: der mit der Gestaltung beauftragte Landschaftsarchitekt erhält unsere konsolidierten Vorschläge, macht dann die Planung und anschließend werden wir nochmal einbezogen

## 18:30 TOP 3 Jahresfinanzplan

- Maria hat einen groben Jahresfinanzplan erstellt, der bereits an das Bezirksamt gesendet wurde → im Anhang beigefügt
- Wir haben bereits 900 Euro ausbezahlt bekommen, bisher wurde für 25 Euro ein Gerät für besseren Ton bei den Videokonferenzen angeschafft
- Weitere Ideen zur Verwendung der Mittel: Workshops, für weitere Ausgaben warten wir die finale Fertigstellung des ISEK ab
- Für weitere Anschaffungen/Ausgaben können sich die Mitglieder jederzeit an Maria wenden
- Der Finanzplan wurde von den teilnehmenden Mitgliedern einstimmig beschlossen

18:40      **TOP 4      AG Geschäftsordnung**

- Jonathan, Yvonne und Fabian stellen die Änderungsvorschläge vor, die von der AG Geschäftsordnung seit dem Beschluss der aktuellen Geschäftsordnung im Dezember 2023 in mehreren AG-Sitzungen erarbeitet wurden
- Es gibt keine zusätzlichen Änderungsvorschläge oder Einwände gegen die vorgebrachten Vorschläge, die teilnehmenden Mitglieder haben die geänderte Fassung der Geschäftsordnung einstimmig angenommen, ein Beschluss wird noch nicht gefasst
- Ein Umlaufbeschluss per Mail wird angestrebt, jedoch ist insbesondere zum neuen § 3 (5) zunächst die Rückmeldung des Bezirksamts abzuwarten

19:25      **TOP 5      Besuch Herr Gothe**

- Es wird diskutiert, ob wir aktuell gut genug vorbereitet sind auf seinen Beruf; das hängt wohl davon ab ob es vor allem ein Kennenlerntermin wird oder bereits ein intensiver fachlicher Austausch zu konkreten Themen (auf letzteres sollten wir uns gut vorbereiten)
- Wenn es nur eine Vorstellung ist, dann gerne am 22.07., wenn er erwartet, dass es bereits um konkrete Anliegen geht, dann vielleicht lieber zu einem späteren Zeitpunkt
- Fabian verfasst eine Mail an ihn und KoSP mit diesem Stand und den beiden Optionen

19:35      **TOP 6      Weitere Arbeitsgruppen**

- Es gibt voraussichtlich weitere Arbeitsgruppen, sobald das ISEK fertiggestellt ist
- Günter berichtet, dass das Büro für Bürgerbeteiligung einen Workshop anbietet für einen Gruppenfindungsprozess und zur Erarbeitung von Themen und fragt dort nochmal an

19:40      **TOP 7      Sonstiges**

- Es wurde keine Sommerpause beschlossen, die nächsten beiden Sitzungen finden am 9.7. und am 13.8. statt
- Günter zeigt Bilder von Kräuterbeeten, die aus Geldern des Förder- und Sanierungsgebiets beschafft und vor dem Mitte Museum aufgestellt wurden
- Interessierte Gäste, die bereits an einer Sitzung teilgenommen haben, werden ab sofort in den Einladungsverteiler aufgenommen, damit sie von den nächsten Sitzungsterminen erfahren
- Günter nimmt regelmäßig an den BVV-Ausschusssitzungen teil, sollten wir künftig einen dauerhaften TOP "Themen für die BVV" in unseren StV-Sitzungen einführen? → wohl erst, wenn wir eine fundierte Position zu Themen haben
- Fabian stellt zur Diskussion, im Nachgang der Sitzungen bei Interesse gelegentlich in einen formlosen Austausch überzugehen, um sich auch privat besser kennenzulernen

19:55      **Ende der Sitzung**